

Lever au petit matin pour lever le camp. Pas de safari photo dans le parc d'Etosha aujourd'hui car comme nous sommes rentrés il y a 3 jours à 8h15, nous devons repartir avant 8h15 aujourd'hui sous peine d'avoir à payer une journée supplémentaire! Mes chances de voir un guépard avant mon départ de Namibie s'approche de plus en plus de zéro... snif!!!

Arrivée à Franz Indango Lodge près de la ville de Otjiwarongo, enfin près tout est relatif, c'est tout de même à une quarantaine de kilomètres. Encore une fois c'est un emplacement de camping qui nous accueille, perdu dans le bush 3 km environ du Lodge proprement dit. Les sanitaires sont plus que corrects avec électricité sous forme de prise usb et eau chaude, les emplacements sont sans électricité mais avec eau, par contre en terme d'esthétisme c'est plus que moyen, peut être est-ce dû à l'absence de feuilles sur la végétation, toujours cette sécheresse , mais tout cela à un petit air de désolation.

En plus je n'ai pas trop le moral car je me suis aperçu hier soir que l'étape suivante à Waterberg n'est pas sur le site habituel avec piscine, boutique, restaurant, bar, sentiers de promenade, bref, l'idéal pour faire un dernier stop et récupérer avant de reprendre l'avion mais sur un terrain de camping comme celui-ci avec, à priori, ... rien!

En plus je m'en veux car c'est un point que je n'avais pas trop regardé puisque c'est toujours ce site qui m'accueillait avant mon départ. Au final après avoir appelé Damarana (la compagnie qui organise mes voyages) des places sur le site sont disponibles, places que nous avons réservé mais que je devrai payer en supplément ce que j'apprécie très modérément.

On m'explique également que si l'on n'avait pas retenu le camping NWR Waterberg c'est parce qu'il était complet. Cela m'étonne car je connais bien ce camping et je ne l'ai jamais vu complet (c'est un très grand camping).

En fin d'après midi safari photo avec le lodge pendant lequel nous avons vu rhinocéros blancs, gnous, zèbres, elands du cap, steinboks, vautours et un Tawnee Eagle (je ne me souviens pas du nom en Français).



En fin de circuit retour au lodge et là on me dit qu'il faut que je paye 50NAD (Dollars Namibiens) pour que l'on me ramène à mon camping alors que celui ci appartient

au lodge, est sur le domaine du lodge et que Paulus s'était renseigné en me déposant pour savoir si il fallait qu'il vienne me rechercher et que la réponse avait été: « Non on le ramènera ».

Bon la personne qui avait répondu cela était à priori « nouvelle » et ne connaissait pas forcément les usages du lodge mais c'est quand même la première fois que l'on me demande de payer pour me ramener à mon camp! Bien sûr j'ai refusé de payer, ils ont essayé d'appeler mon guide au téléphone pour qu'il vienne me chercher mais n'ont pas réussi à le joindre, aussi ils ont fini par me ramener gratis puisque quelqu'un du staff avait dit qu'il me ramènerait...

Je me souviens que lors de ma première visite à ce lodge en 2017, la même personne qui a voulu me faire payer avait voulu me faire payer l'eau que je demandais en remplacement de la boisson de bienvenu qui était beaucoup trop sucrée! Il ne s'agit donc pas d'un accident mais d'une politique commerciale délibérée et j'ai noté ce lodge comme à éviter absolument.

La suite de la soirée a été plus tranquille... pas un voisin... quelques bruits de sabots de zèbres passant à proximité et c'est tout!